



江別まつことええ&北海道情報大学
代表 柏木 真紀子
江別市生涯学習推進協議会から
「かみす舞つちやげ祭り」に参加し
てきました。この祭りは、今年で
6年目を迎えるに加え、神栖市
市制施行10周年記念ともタイ
アップして一段と盛大な大会とな
りました。

まつことええはこの祭りに過去
にも参加させていただいており、
空港に降り立った途端に衣装に
着替え滑走路を背に演舞した
アツアツの演舞曲を踊り合つ
たりしました。また、衣装から演
舞まで、まつことええをお手本に
チーム作りをしていた茨城県の
チームと対面したこと、真似さ
れる嬉しさを味わった出来事で
した。

今年の祭りでは、2015年
チーム曲「心をつないで」はもちろ
ん「江別よいことまつことええ」
という歌詞から始まり、ヤツメウ
ナギ、レンガ、緑豊かな大地など
の江別の特色を紹介する「江別
まつこと総踊り曲」を2日間の祭
りで何十回も踊つて、江別をPR
層の熱い応援をどうぞよろしく
お願いいたします。

江別市民の皆様からの応援が
何よりの力となります。2016
年のYOSAKO一ソーラン祭
りや、それ以降の活動でも、より
江別にわか1幕・日舞6曲の順で
披露し、約1時間熱演。終了後
は、士佐市民から熱烈な大拍手
をいただきました。その後は土佐
市文化交流会に参加。心からの和
気あいあいですばら
らしい交流会ができました。

5日宿泊ホテル前にて土佐市
文化協会役員・土佐市職員多数
の心温まるお見送りを受け、江別
市での次回の文化交流祭を約束
し、高知空港まで送つていただき
帰江しました。

支援事業終了報告

当協議会では、会員が行う事業に対し支援を行う支援事業を実施しました。
ここでは、平成27年度に支援した団体の活動についてご紹介します。

江別よいこと、まつことええ

代表 柏木 真紀子

第11回 土佐市・江別市交流文化祭

江別市文化協会

副理事長 村上 勇造

3年ぶりの土佐市との文化交流
ある第11回土佐市・江別市文
化交流のため、平成27年10月3
日、4日に土佐市を訪問しまし
た。

当文化協会からは、丸山副理
事長訪問団長のほか、役員1名
と、舞台出演者として日舞6名、
江別にわかつ6名の計14名が参
加。高知空港で土佐市文化協会
役員・土佐市職員の歓迎を受けた
後、文化祭会場の「グランディー

江別にわかつ6名の計14名が参
加